

GELBFIEBER



Endlich König von Hamburg !!!

Die Rhein-Neckar Löwen haben es geschafft und sich beim Final Four in Hamburg den lang ersehnten DHB-Pokal geholt. Nach einer starken Vorstellung im Halbfinale gegen Magdeburg (31:24) setzten sich unsere Jungs am Sonntag in einem packenden Endspiel mit 30:26 gegen die TSV Hannover/Burgdorf durch, sicherten sich damit den ersten Pokalsieg der Vereinsgeschichte und machten damit all die Enttäuschungen aus den letzten zehn erfolglosen Teilnahmen mit einem Schlag vergessen. Der Fluch von Hamburg war endlich gebrochen.

Kein Wunder also, dass bei den rund 1200 mitgereisten Löwenfans in der Barclaycard Arena nach der Siegerehrung alle Dämme brachen. „Wahnsinn! Endlich! Wir haben es geschafft!“ freute man sich im gelben Block. Patrick Groetzki, der bislang bereits achtmal ohne Titel aus Hamburg zurück fahren musste, war erst einmal sprachlos: „Da fehlen mir die Worte. Ich bin froh, dass wir an diesem Wochenende unserer Favoritenrolle gerecht werden konnten und besonders freut mich der Titel natürlich auch für alle, die uns schon seit Jahren hier unterstützen.“ Und Geschäftsführerin Jennifer Kettemann ergänzte: „Man hat gesehen, dass wir dazu gelernt haben und das nicht nur sportlich, sondern auch mental und dass wir es jetzt endlich geschafft haben, ist natürlich ein super Gefühl“.

„Die Emotionen sind jetzt ganz weit oben natürlich, wir haben an unsere Stärken geglaubt und diesen Pokal endlich für den Verein gewonnen“, meinte Andreas Palicka kurz nach den Finale. Aber auch wenn die Löwen diesen Titel lange herbei gesehnt haben und manch ein Fan in Hamburg die

Nacht zum Tag gemacht hat: Für die Mannschaft mussten die Feierlichkeiten erst einmal hinten anstehen, schließlich soll der Pokal nicht die letzte Trophäe in dieser Saison bleiben. Deshalb machte man sich am Sonntagabend auch brav auf fast direktem Weg zurück nach Kronau, um sich auf das heutige Bundesligaspiel gegen Magdeburg vorzubereiten: „Wenn du die Chance hast auf das Double, dann musst du die Zeit vor den Spielen optimal nutzen. Klar, gibt es heute noch die ein oder andere Flache Bier, aber gefeiert wird dann erst in ein paar Wochen und ich hoffe, dass dann die Schale neben dem Pokal steht.“, gibt Oliver Roggisch die Richtung für das Saisonfinale vor.

Nächster Schritt hin zum „Double-Jubel“: Ein Heimsieg gegen den SC Magdeburg.

Wir wünschen allen Fans ein schönes Spiel und viel Spaß bei uns in der SAP Arena! [ad]





Gästefans



Der SC Magdeburg und seine Fanclubs

Heimspielstätte des SCM ist die mit 7782 Sitzplätzen bestückte GETEC-Arena, Sachsens-Anhalts größte Multifunktionshalle. Auch wenn sie nicht die größte Halle in der Bundesliga ist, gilt sie für viele Handballfans als die Lauteste. Das Innere der Halle wird durch die steil aufragenden Tribünen geprägt. Ein enges Spiel „Spitz auf Knopf“, wurde schon des Öfteren durch die unglaubliche Stimmung mitentschieden. Durch die früheren erfolgreichen Jahre, u.a. mit dem Gewinn der Champions League im Jahr 2002, entstand eine der größten Fanszenen im Deutschen Handball.

Bei den Fanclubs ebenfalls in guter Erinnerung ist 2016 der Handball-Pokalsieg beim Final Four in Hamburg. Der SC Magdeburg hat mit 17 Fanclubs die meisten Fanclubs in der 1. Bundesliga:

„7. Mann“, „Alligators“, „Bördefighter“, „Fanpower“, „Grün-Rot e.V.“, „Grün-Rote-Raben“, „Der Harzer 8. Mann“, „Domwächter“, „Garlip“, um nur einige zu nennen.

Gemeinsam mit den Fanclubvorsitzenden organisiert Gabi Blume, die Fanbetreuerin, gemeinsame Treffen mit der Mannschaft sowie Besuche einzelner Spieler bei den Fanabenden der Fanclubs.

Weiterhin organisiert die Fanbetreuerin Auswärtsfahrten und Ticketbestellungen für die jeweiligen Auswärtsspiele. Der SCM GETEC-Fan-Shuttle fährt bei einer Mindestteilnehmerzahl von 25 Personen zum Fahrpreis von 7,50 EUR pro Fan.

Quelle :<http://www.scm-handball.de/o.red.c/fanbetreuung.html>

Die Entscheidung in der Meisterschaft

Kaum ist das Final Four in Hamburg vorbei, geht es auch im Meisterschaftsrennen der Handball Bundesliga in den Endspurt. Können unsere Löwen zum dritten Mal in Folge die Schale krallen?

In diesen Spielen wird es sich entscheiden:

Do, 10.05.2018 19:00 Uhr

Rhein-Neckar Löwen – SC Magdeburg

So, 13.05.2018 15:00 Uhr

Füchse Berlin – **Rhein-Neckar Löwen**

So, 20.05.2018 15:00 Uhr

HC Erlangen – **Rhein-Neckar Löwen**

Do, 24.05.2018 19:00 Uhr

Rhein-Neckar Löwen – MT Melsungen

So, 27.05.2018 15:00 Uhr

Rhein-Neckar Löwen – Die Eulen Ludwigshafen

So, 03.06.2018 15:00 Uhr

Rhein-Neckar Löwen – SC DHfK Leipzig



weitere Impressionen



Hannover



Wetzlar



Pokal-Sieg



Termine zum Vormerken



16. Juni 2018

Jahresausflug zum Weingut Winkler in Brackenheim.

Infos siehe Homepage



7. Juli 2018



Jahreshauptversammlung mit anschliessendem Sommerfest.

Bitte notiert die Termine in eurem Kalender



Termine für B-Jugendviertelfinale gegen Berlin stehen

Es war das letztjährige Herzschlagfinale zwischen den Junglöwen und den Füchsen Berlin. 20:20 und 21:21 endeten die beiden Endspiele. Und nur aufgrund der höheren Auswärtstore wurden die Füchse Deutscher B-Jugendmeister. In diesem Jahr treffen die beiden Teams bereits im Viertelfinale aufeinander.

Die Termine wurden aktuell festgelegt. Zunächst haben die Rhein-Neckar Löwen am Sonntag, 6. Mai um 14.30 Uhr in der Stadthalle Östringen das Heimspiel.

Das Rückspiel ist am Samstag, 12. Mai um 18.30 Uhr in der Berliner Lilli-Henoch-Sporthalle. Tags darauf spielen am Sonntag auch die Profis um 15 Uhr in der Max-Schmeling-Halle.

Kontakt

Baden Lions e.V. – Rainer Eder
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
St-Nr. 30074/50537
VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht
Bruchsal

1. Vorsitzende: Rainer Eder
2. Vorsitzender: Detlef Wurzler
Anschrift: Baden Lions
Im Sportzentrum 2
76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de
auf Facebook Baden-Lions
auf Twitter @BadenLions
Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene
Fahrten nur über Mail:
auswaertsfahrt@baden-lions.de

**Habt ihr Fragen oder Anregungen?
Schreibt einfach eine Mail an:
vorstandschafft@baden-lions.de
Infos bei Heimspielen am Fanstand
hinter dem Block 214**

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.
Anschrift:
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
Redaktion: Alexander Daub [ad]
Emely Schippl [es]
Jan Erik Stoegbauer [jes]
Rainer Eder [re]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]
Satz + Gestaltung: Peter de Jong

Formate: Druck +
Download auf baden-lions.de

Druck: KS Druck Kronau

